

Sportbegeisterte trotzen dem Wetter



Gestern Vormittag auf dem Parkplatz des Strelaparks. Insgesamt 265 Radler, Walker und Nordic Walker erwarten den Startschuss zum Volkswandertag.

Foto: I.E.

Volkssport. Der Erlebnistag Wandern lockte am Sonntagvormittag 265 Sportbegeisterte auf den Parkplatz des Strelaparks. Hier gab Sportbund-Vizepräsident Jürgen Neumann um fünf Minuten vor Zehn den Startschuss.

Mit 141 Sportlern war die Gruppe der Wanderer am stärksten besetzt. Sie umrundeten eine fünf Kilometer lange Strecke um den Moorsteich. Die Walker und Nordic Walker marschierten acht Kilometer in Richtung Groß Kedingshagen über den Segelflugplatz. Die 25 Kilometer Radstrecke in Richtung Negast, über Langendorfer Berg und Grünhufe, traten 78 Sportler an.

Das breitensportliche Ereignis organisierten der Sportbund der Hansestadt und die Pommersche Volksbank. Das Mittagessen kochte der Internationale Bund. Jeder Teilnehmer bekam einen Wandergroschen.

Gehrt wurden die jüngsten und ältesten Teilnehmer. Mit gerade einmal drei Jahren war Annemarie Draheim die jüngste Teilnehmerin im Feld und Rosa Tigges mit 81 Jahren die Älteste. Beide schlossen sich der Wandergruppe an.

In der Tombola wurden zum Abschluss Sachpreise und Gutscheine verlost. Aus den Teilnehmerstartnummern wurden die Gewinner gezogen.

Von 15 Radsportlern des SV Knieper waren dreizehn gestern bei mäßigem Wetter dabei. „Es macht uns Freude, in der Gruppe gemeinsame Sportaktivitäten durchzuführen. Neben Radfahren betreiben wir auch Gymnastik und treffen uns einmal wöchentlich“, so Übungsleiter Rolf Thrandorf. Radfreundin Inge Kruschel kann sich da nur anschließen, ist die 75-Jährige doch seit 1970 aktiv.

Auch Donata Heuer hat sich bei den Wanderfreudigen wieder mit eingeklinkt. „Was soll ich zu Hause herum sitzen. Hier treffe ich Sportfreunde, wir bekommen Mittagessen, können plaudern, das ist doch toll“, findet die Stralsunderin.

Seit 1993 gibt es den Volkswandertag in Stralsund, erzählt Elke Glasow vom Sportbund. Unter der Leitung von Adi Drews gingen damals immerhin schon 180 Sportbegeisterte an den Start. Unterstützung gibt es seitdem durch die Volksbank.

INES ENGELBRECHT